Compte rendu de la séance du Samedi 11 janvier 2014

Séance débutée à 10h00

Nombre de participants: 8 personnes

Météo: 6°C



Objectif de cette séance

- Contrôler les plateaux et compter le nombre de varroas.
- Ouverture des toits chalet pour reprendre les dernières pesées des ruches.
- Vérification des réserves en miel.

Contrôle des plateaux :

Vendredi 3 Janvier 2014,

Nous avons mis en place des plateaux en plastique pour le contrôle des varroas.

Après 8 jours de pose, voici le résultat :

Ruche 1: Pas de varroa

Ruche 2: 4 varroas (moins d'un varroa par jour) Ruche 3: 29 varroas (29/8j= 3-4 varroas par jour) Ruche 3: 29 varroas (29/8j= 3-4 varroas par jour)

Conclusion:

Si le nombre de varroa par ruche est supérieur à 10, Il faut traiter en urgence à l'acide formique.

Ce n'est pas le cas pour nos ruches car nous obtenons moins de 10 varroas par jour.



Peser des ruches :

Il est important de contrôler l'état des réserves après la dernière récolte.

La consommation moyenne d'une colonie en hiver est de l'ordre de 10 à 20 kg.

Pour bien hiverner, une ruche doit posséder 10 à 20 kg de miel ou de sirop operculé pour permettre aux abeilles d'hiver d'avoir des réserves.

J'ai refait le calcul du poids de nos ruches :

	Poids en Kg	
Toit chalet 10 cadres tolé	5,6	
Couvre-cadres	1,6	
Couvre-cadres plastique	0,2	
Corps + 10 cadres dadant cirés	11,2	
Abeilles (30 000)	3	
Pollen	2	
Plateau de fond plastique aéré	1,5	
Total poids de la ruche sans miel =	25,1	

Samedi 4 janvier 2014, nous avons pesé nos ruches, voici le résultat :

Ruche 1 : 40 Kg Ruche 2 : 40 Kg Ruche 3 : 38 Kg Ruche 4 : 38 Kg

Conclusions:

		Poids de la	
		ruche avec	
		des réserves	Quantité de
	Ruche vide	en janv-14	miel
Ruche 1	25,1	38	12,9
Ruche 2	25,1	38	12,9
Ruche 3	25,1	40	14,9
Ruche 4	25,1	40	14,9

Nos colonies ont suffisamment de provisions, nous sommes en janvier et nous avons encore une bonne réserve de miel, j'espère que nos abeilles feront face au froid.

Prochaine visite dans 2 ou 3 semaines pour vérifier les poids de nos ruches.

A bientôt.

Abdel